
Incidente  a  Santa  Teresa
Longarini:  violento  impatto
tra due auto, cinque feriti
Incidente,  ieri  pomeriggio,  all’altezza  del  passaggio  a
livello di Santa Teresa.
Impatto violento ma per fortuna senza gravi conseguenze tra
due veicoli: una Opel Tigra che proveniva da Siracusa ed una
Mercedes  che  sopraggiungeva  da  Cassibile.Il  bilancio  è  di
cinque feriti, nessuno dei quali, fortunatamente, ha riportato
lesioni che possano destare particolari preoccupazioni. Per
ragioni al vaglio della Polizia municipale, che ha raggiunto
il  luogo  dell’incidente  per  le  operazioni  del  caso  e  per
ricostruire l’esatta dinamica, la Mercedes ha terminato la sua
corsa contro il guardrail, mentre la Opel, condotta da una
giovane  e  con  una  passeggera  a  bordo,  ha  effettuato  una
rotazione prima di fermarsi. Rallentamenti alla circolazione
veicolare durante la rimozione dei mezzi e, successivamente,
per  l’intervento  dei  mezzi  che  hanno  ripristinato  le
condizioni  di  sicurezza  dell’asfalto.

Via al restauro del Monumento
ai  Caduti  di  Cassibile,
affidato allo scultore che lo
realizzò
Al  via  il  restauro  del  Monumento  ai  Caduti  di  Guerra  di
Cassibile.
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Se ne occuperà lo stesso sculture che lo realizzò, Antonio
Leone, appositamente tornato da Padova, dove vive, per questo
lavoro, iniziato nei giorni scorsi e che sarà ultimato entro
il prossimo mese.
Non appena gli interventi si saranno conclusi, il monumento
tornerà fruibile ed ospiterà le celebrazioni per l’80esimo
anniversario della firma dell’Armistizio di Cassibile.
A darne notizia è l’associazione Kakiparis, con il consigliere
comunale Paolo Romano.
Il restyling si è reso necessario per “restituire dignità ad
un’opera  d’arte  rappresentativa.  Il  monumento  fu  posto  in
Piazza della Parrocchia in occasione del 50esimo anniversario
della stipula dell’Armistizio, commissionato da un comitato di
cittadini con Massimo Palmieri come portavoce.
Il  monumento,  in  occasione  del  restauro  della  piazza,  fu
spostato sul sagrato della Chiesa di San Giuseppe e in diverse
occasioni è stato oggetto di atti vandalici.
Intanto  è  in  corso,  presso  il  plesso  scolastico  di  Via
Nazionale a Cassibile, la Mostra-Museo “Cassibile Memorie ed
Immagini” visitabile fino al 2 Settembre i cui orari sono
dalle ore 20,00 alle ore 23,00 di tutti i giorni escluso il
Lunedì ed il 15 Agosto.

Il  siracusano  Federico
Chiaramonte  al  Meeting
Nazionale di Canoa Giovanile
Il siracusano Federico Chiaramonte conquista un posto per il
meeting nazionale di canoa giovanile di Caldonazzo. Ancora un
buon  risultato  per  il  vivaio  del  Canoa  Club  Siracusa  che
sabato scorso ad Enna ha ottenuto un ticket per il Meeting
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delle Regioni di Caldonazzo, grazie all’ottima prova di uno
dei più promettenti tra i piccoli atleti istruiti ed allenati
dal tecnico Maurizio Burgo.
Con una prestazione di forza e abilità tecnica, infatti, il
giovanissimo Federico Chiaramonte, 11 anni, ha conquistato un
posto  utile  per  partecipare  alla  manifestazione  nazionale
trentina  che  ogni  anno  punta  I  riflettori  sulla  canoa
giovanile italiana. Nella gara per le selezioni, il canoista
siracusano in erba ha abbassato di oltre 45 secondi il suo
tempo personale sulla distanza dei 2000m K1 nella categoria
Allievi B maschile, mettendo in sicurezza uno dei 7 posti
utili per la selezione.
Grazie  a  questa  prestazione,  Federico  Chiaramonte  è  stato
scelto, insieme ad altri tre piccoli atleti palermitani, per
rappresentare la Sicilia nelle gare del K4 Allievi B Maschile
nel  meeting  nazionale  che  si  svolgerà  a  settembre  a
Caldonazzo.

Ricettazione,  44enne  di
Floridia  condannato  a  due
anni  e  tre  mesi  ai
domiciliari
Provvedimento di esecuzione pena emesso dalla Procura a carico
di un uomo di 44 anni. I Carabinieri della Tenenza di Floridia
l’hanno  arrestato  nelle  scorse  ore.  L’uomo  è  stato
riconosciuto  colpevole  di  ricettazione  e  violazione  della
misura di prevenzione della Sorveglianza Speciale, commessi a
Floridia nel 2012.
Condannato a 2 anni, 3 mesi e 29 giorni di reclusione, dopo le
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formalità  di  rito  è  stato  sottoposto  alla  detenzione
domiciliare  presso  la  sua  abitazione.

Droga  in  tasca  per  mille
euro:  37enne  bloccato  dalla
Polstrada  sulla  Siracusa-
Catania
Trasportava cocaina in autostrada. Non è andata bene ad un
37enne, bloccato dalla Polizia Stradale lungo la Siracusa-
Catania, nell’ambito di attività di prevenzione avviate nel
territorio. L’uomo, durante le operazioni di identificazione,
ha tentato di disfarsi di un involucro, estraendolo dalla
tasca dei pantaloni e gettandolo velocemente sotto l’auto, nel
tentativo  di  occultarlo.  Il  gesto  tuttavia  non  è  passato
inosservato. Gli agenti, agli ordini del comandante Antonio
Capodicasa, hanno recuperato l’involucro di carta stagnola,
rinvenendo,  all’interno,  cocaina  che,  pesata,  ha  fatto
emergere un valore d circa mille euro. Lo stupefacente è stato
sequestrato. Evidente che non si trattasse di droga ad uso
personale  ma  destinata  allo  spaccio.  Il  37enne  è  stato
denunciato.
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Rotatorie  tra  Teracati,
Panagia e Tica, via ai lavori
: si smantellano i semafori
Due  rotatorie:  la  prima  tra  viale  Teracati  e  viale  Santa
Panagia; la seconda, poco più avanti, tra viale Santa Panagia
e Viale Tica.
I lavori inizieranno domani notte, alle 2:00, secondo quanto
annunciato  dal  sindaco,  Francesco  Italia  e  confermato
dall’assessore  Enzo  Pantano.
Non si tratta di un esperimento del tutto nuovo in realtà.
Diversi  anni  fa,  infatti,  fu  realizzata  una  rotatoria
sperimentale  proprio  nell’area  tra  viale  Teracati  e  viale
Santa Panagia. Spenti i semafori e utilizzato il sistema della
rotatoria, sembrava che la circolazione veicolare fosse più
fluida.  Terminato  l’esperimento,  non  furono  disposti
interventi  definitivi.
Da domani, quindi, via agli interventi per la realizzazione
delle  due  nuove  rotatorie  complanari  e  relative  aiuole
spartitraffico.  “Costruiamo  insieme  una  città  sostenibile-
dichiara il sindaco attraverso la sua pagina Facebook- con
meno traffico, più vivibile, a misura di ogni cittadino”.
I lavori cominceranno alle 2:00 di questa notte, mentre la
conclusione è prevista per il 28 ottobre. Per il periodo di
durata  dei  lavori  i  semafori  dell’area  interessata
funzioneranno  in  modalità  lampeggiante.
“Un intervento di riqualificazione di alcuni degli assi viari
più importanti della città- aggiunge l’assessore Enzo Pantano-
Le  nuove  rotatorie  e  le  aiuole  a  verde  permetteranno
l’eliminazione  dei  semafori  e  quindi  lo  snellimento  del
traffico veicolare lungo gli assi viale Teracati-viale Santa
Panagia  e  Santa  Panagia-Tica,  che  risulterà  oltremodo
decongestionato”
I lavori, importo poco più di 115mila euro, saranno eseguiti
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dalla ditta Carrubba che ha praticato un ribasso del 7,30%.
Quello annunciato è un intervento che rientra nell’ambito di
un più complesso progetto, che tocca anche l’aspetto piste
ciclabili. Con una proposta di variante alla Regione, infatti,
il  Comune  avrebbe  intenzione  di  modificare  il  percorso
inizialmente  stabilito,  evitando  le  ciclabili  in  viale
Teracati e in corso Gelone. L’assessore Enzo Pantano ne spiega
la ragione. “Abbiamo intenzione di spostare l’asse su via
Ierone, via Mauceri, via del Santuario, per poi consentire
alle piste di ricongiungersi al viale Teocrito. Questo, allo
scopo  di  realizzare  delle  corsie  preferenziali  per  il
trasporto  pubblico  locale  in  viale  Teracati  ed  in  Corso
Gelone. Una scelta per agevolare il servizio svolto dai bus e
garantirne la puntualità. Puntiamo molto- aggiunge l’assessore
Pantano- sul nuovo Tpl, è una sfida importante. Da quell’area
passerebbero  solo  le  due  dorsali,  Scala  Greca  e  Panagia.
Intanto, a proposito dell’annunciata rivoluzione del trasporto
pubblico locale, martedì dovrebbero essere concluse le prove
su tutti i percorsi. Occorrerà poi ottenere le necessarie
autorizzazioni,  prima  che  la  nuova  gestione  possa  essere
avviata in maniera completa, dopo l’affidamento a Sais.

Minacce di morte all’ex e le
sue  foto  su  siti  porno:
divieto di avvicinamento per
un 31enne
Comportamenti violenti, pedinamenti, atti persecutori di ogni
tipo, messaggi minatori. Così un uomo aveva reso impossibile
la vita della sua ex compagna, arrivando a pubblicare su siti
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pornografici  immagini  intime  della  fidanzata,  sessualmente
esplicite.  In  un’altra  occasione,  l’avrebbe  minacciata,
citando il triste caso di cronaca che ha visto vittima del
proprio fidanzato Giulia Tramontano.
Per  il  31enne  siracusano  è  scattato  il  divieto  di
avvicinamento alla giovane. A notificarglielo sono stati gli
agenti delle Volanti ieri, al termine di scrupolose indagini,
guidate dalla dirigente Guarino.
Le  minacce  rivolte  dal  giovane  alla  sua  ex  fidanzata  non
sembrano lasciare spazio ai dubbi. Le avrebbe infatti fatto
notare  che  se  alla  Tramontano  sono  state  inferte  37
coltellate,  a  lei  lui  ne  avrebbe  inferte  60.  Durante  la
perquisizione  domiciliare  condotta  in  casa  del  31enne,  la
polizia ha rinvenuto materiale dopante e anabolizzante, motivo
per cui il giovane è stato anche denunciato.

Avola  d’estate  tra  musica,
videomapping, Santa Venera e
Luce e Santità
(c.s.) Manifestazioni e grandi eventi culturali, artistici,
d’intrattenimento  per  famiglie  e  bambini,  musica,  sport,
spettacoli  e  tanta  spensieratezza.  È  l’estate  avolese  con
diversi  eventi  tra  luglio,  agosto  e  settembre:  musica,
cabaret,  commedie  teatrali,  eventi  alla  villa  comunale  e
appuntamenti per le famiglie e bambini quest’anno anche con
lavoratori e animazione ad Avola antica.
Si avvicinano intanto le celebrazioni della Santa Patrona e si
entra nel vivo della devozione e fede. Il 28 luglio si terrà
la 69ma coppa Santa Venera di ciclismo, poi in serata la
finale regionale di Sanremo rock. Il 30 luglio l’attesa festa
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di Santa Venera: processione, concerto della banda città di
Avola, spettacolo pirotecnico e la novità di quest’anno il
videomapping che proietta sulla chiesa di Santa Venera la
storia della patrona.
Quindi il concerto di Clementino, lunedì 31 luglio in piazza
Umberto I. Agosto si apre in… bellezza con la miss Italia
Lavinia Abate presente per la finale regionale del concorso
miss Barocco siciliano. Il 3 agosto, Calici di stelle 2023; il
4 la Notte bianca in centro storico e il 5 agosto Tonino Scala
in concerto per concludere la settimana con l’Ottava di Santa
Venera  e  la  processione  in  mare  del  simulacro,  con  lo
spettacolo  musicale  al  borgo  Marinaro  dei  Retro  ska.
Il 10 agosto spettacolo pirotecnico per un San Lorenzo sotto
le stelle mentre il 14 agosto al borgo Marinaro Rock-Aro dj.
Per  tutta  l’estate,  inoltre,  sarà  disponibile  la  ruota
panoramica,  il  trenino  turistico  e  il  festival  delle
luminarie.
E poi un settembre, per i più piccoli, Super Benny e Marco
Lampadino e Caramella (2 settembre); l’area foresta di Masha e
Orso inaugurata il 3 settembre e i laboratori dal 4 al 6.
Infine, concerto di Lucilla il 7 settembre.
“Un’estate ricca e tutta da vivere ad Avola – le parole del
sindaco Rossana Cannata – piena di emozioni e attività che
vedono  protagonista  la  città  con  le  sue  tradizioni,  per
trascorrere una stagione sotto il segno della spensieratezza
per tutta la famiglia”.

L’incendio  a  Fontanarossa,
ripercussioni per il turismo:
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“20%  di  cancellazioni  a
Siracusa”
Le ripercussioni dell’incendio all’aeroporto Fontanarossa sul
settore  turistico  a  Siracusa  si  fanno  sentire.  La  Cna  ha
effettuato un’indagine specifica su 50 struttura, 19 delle
quali alberghiere e 31 extra-alberghiere, in prevalenza B&B e
Affittacamere. I dati che ne emergono danno un quadro chiaro
della situazione, pur considerando una serie di variabili.
Secondo  Cna,  “se  il  comparto  alberghiero  “tiene”  con  una
sostanziale percentuale di cancellazioni del 10%, quello extra
registra maggiori impatti con cancellazioni medie del 20%.
Questo  il  dato  per  la  città  capoluogo  che  diventa  più
impattante  per  il  territorio  provinciale  con  il  comparto
alberghiero interessato da una media del 20% di cancellazioni
e l’extra-alberghiero che si attesta sul 25%. Incidono altresì
numerose  riprogrammazioni  delle  presenze  con  centinaia  di
utenti che hanno richiesto uno slittamento delle date verso
agosto-settembre generando così, comunque, un forte disagio
agli operatori”.
La  Cna  ricorda  che  “il  disagio  derivante  dalla  parziale
chiusura dell’aeroporto di Catania a seguito dell’incendio che
ha  interessato  il  terminal  arrivi  del  fondamentale  scalo
siciliano permane. Un evento -secondo la confederazione degli
artigiani-  che  ha  generato  estreme  difficoltà  per  il
territorio  nonché  un  sostanziale  corto  circuito  per  la
mobilità  delle  centinaia  di  migliaia  di  turisti  che,  nel
periodo estivo, si muovono verso il sud est siciliano ed in
particolare verso il nostro territorio. Un contesto, quello
delle presenze turistiche, crescente nel capoluogo e nel resto
della provincia in questi anni di sostanziale uscita dalle
restrizioni dovute all’emergenza sanitaria”.
Da non trascurare, in questo contesto , secondo la Cna, “un
ulteriore  elemento,  legato  ai  tanti  turisti  che  vedendo
dirottato  il  loro  arrivo  presso  gli  scali  di  Palermo  o
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Trapani,  annullano  automaticamente  parte  consistente  delle
“esperienze”  già  prenotate  all’interno  del  loro  soggiorno.
Parliamo di tour eno-gastronomici, di visite guidate, accessi
alle tante botteghe artigiane attrezzate, tour in mare e tanto
altro. Qui i dati sono molto più ampi e impattano su oltre un
quarto delle prenotazioni; tra l’altro, non è neppure detto
che tali esperienze prenotate per un periodo precedente si
possano  riproporre  in  caso  di  vacanze  riprogrammate.
Ovviamente rimangono difficilmente calcolabili i numeri delle
mancate prenotazioni last minute connesse a turisti che hanno
optato e stanno optando per mete diverse, vista la situazione
difficilissima dei collegamenti da e per la Sicilia.
A questo, come ulteriore tegola, si aggiunge la situazione
climatica e gli ingenti disservizi della rete elettrica, con
blackout continui che hanno penalizzato in maniera importante
bar,  pubblici  esercizi  e  attività  economiche  connesse  al
comparto, comprese le strutture ricettive. Una condizione che
ha spinto alcuni ad investimenti importanti per generatori
alternativi,  mentre  ha  determinato  la  chiusura  per  tanti
altri. In alcuni casi ben più drammatici abbiamo assistito
alla  distruzione  di  uno  stabilimento  balneare,  aziende
agricole  devastate  fino  alle  porte  della  città,  esercizi
commerciali e il parco acquatico salvati solo dalla prontezza
dei titolari. Una situazione apocalittica assolutamente poco
giustificabile. “Questa situazione ci preoccupa moltissimo –
affermano  i  vertici  di  CNA  Siracusa  –  la  già  difficile
condizione della mobilità nel nostro territorio, con un flusso
turistico  in  forte  crescita,  è  diventata  pressoché
insostenibile e la condizione imprevedibile dell’aeroporto sta
dando un colpo enorme all’intero sistema economico della lunga
filiera  turistica.  Sentiamo  la  necessità  di  un  intervento
immediato  per  una  soluzione  concreta  del  problema,  senza
trascurare le ataviche difficoltà di mobilità del territorio.
A questo punto è fondamentale una presa di posizione della
Regione Siciliana, con la richiesta dello stato di emergenza –
che  dovrebbe  comunque  essere  presentata  a  breve  –  e  la
previsione di strumenti economici a supporto delle imprese



colpite da questa emergenza nel pieno della stagione estiva”.

Il  Comandante  della  Legione
Carabinieri  Sicilia  Castello
a Siracusa
Visita del Generale di Divisione Rosario Castello, Comandante
della Legione Carabinieri Sicilia ieri a Siracusa. Nella sala
“Ferruzza – Romano” della sede del Consorzio del Plemmirio, in
Ortigia, il Generale ha incontrato il personale del Comando,
ricevuto dal Comandante Provinciale, il colonnello Gabriele
Barecchia. Presenti, oltre agli ufficiali, i comandanti dei
Reparti delle Organizzazioni Speciale e di Polizia Militare
dell’Arma  dislocati  nella  provincia  (Squadrone  Eliportato
Cacciatori di Sicilia di Sigonella, Agenzia di Sicurezza per
la Marina Militare di Augusta, Nucleo Ispettorato del Lavoro,
Sezione  Tutela  Patrimonio  Culturale  di  Siracusa,  Compagnia
Carabinieri per l’Aeronautica Militare di Sigonella e Stazione
Carabinieri  per  la  Marina  Militare  di  Augusta)  e  una
rappresentanza  di  Comandanti  delle  25  Stazioni  dell’Arma
presenti  in  provincia,  oltre  ad  una  delegazione  della
rappresentanza  militare  e  dell’Arma  in  congedo.
Il  Generale  Castello  ha  ricordato  il  fondamentale  ruolo
rivestito  dai  Carabinieri  sul  territorio  quale  punto  di
riferimento per tutti i cittadini, esprimendo apprezzamento
per l’attività dei Carabinieri di Siracusa nelle molteplici
declinazioni  del  servizio  istituzionale,  dal  controllo  del
territorio,  all’attività  di  polizia  giudiziaria  per  il
contrasto  alla  criminalità  diffusa  ed  organizzata,  dalla
polizia di prossimità all’attività informativa, soffermandosi
sui  concetti  di  vicinanza  e  prossimità  al  cittadino,
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sull’importanza di saper ascoltare i bisognevoli ed esortando
l’implementazione  delle  campagne  di  sensibilizzazione  e  di
informazione svolte in tutta la provincia, a tutela degli
anziani e delle persone più deboli e indifese.
L’Alto Ufficiale, prima dell’incontro nella sede del consorzio
del Plemmirio, è stato ricevuto dal Prefetto, Giusi Scaduto e
dal Procuratore Capo della Repubblica, Sabrina Gambino.


